

Düsseldorf, den 23.5.2007

Lieber Max,

wie geht es dir eigentlich? Bei mir ist es nichts Besonderes. Na ja, ich bin seit dem letzten Monat arbeitslos. Warum? Die Firma muss sparen. Wie immer. Zuerst war ich total verzweifelt, ich fürchtete, dass ich keine Arbeit mehr finde. Die Rezession ist allgemein. Ich habe ein bisschen im Garten gearbeitet, aber dann verlor ich allmählich die Lust. Jeden Tag das Gleiche, und was am schlimmsten ist – du hast kein Wochenende. Früher habe ich mich immer auf den Freitag Nachmittag gefreut, das gibt es jetzt gar nicht. Meistens sitze ich jetzt vor dem Fernsehen und höre Radio.

Du warst letztes Jahr auch arbeitslos, oder? Schreib mir mal, wie es bei Dir war. Gerda sagte mir, sie hatte das Gefühl, dass Du eigentlich keine Probleme hattest.

Also bis bald,

Dein Peter